Station d'observation et de protection des tortues des Maures 5.0.P.TO.M / Secrètariat : la Tuilière / 33340 Les Mayons FRANCE 11°4



Les tortues à l'honneur!

CARIGNON. Ministre Mr. Alain /Mrs B. DEVAUX et J.P.POUVREAU, de la SOPTOM.

Décembre, notre 17 association a recu mains de Mr. Alain CARIGNON, Ministre de l'Environnement.le Prix "Nature et Patrimoine 86", pour ses actions en faveur de la tortue d'Hermann. Etaient également présents Mr. BONIFACE, PDG de Ford-France, parrain la Fondation Nature et Patrimoine.et Mr. HERVO, secrétaire général de ce Prix.

La remise du trophée, et d'un chèque de 20. 000F.a donné lieu à un cocktail sur une péniche près du pont Alexandre III.et de nombreuses personnalités y participaient.La SOPTOM avait envoyé son secrétaire et son des fructueux Président, et contacts ont été pris à l'occasion de cette sympathique manifestation.

Dans son allocution, le Ministre a souligné l'importance des initiatives individuelles, pour précéder, et parfois remplacer, l'Etat. Des associations comme la nôtre ont un rôle de "sonnette d'alarme", et peuvent agir directement sur le terrain, plus rapidement que ne le feraient des organismes institutionnels Outre son coté médiatique, "publicitaire", ce prix nous a donc permis d'avoir une avance financière.et nous tiendrons au courant nos adhérents, lors de l'Assemblée Générale du 23 Mai, sur l'utilisation de cette somme.

Gonfaron nous accueille

Eh oui.ce bulletin a beaucoup de bonnes nouvelles à annoncer ! Notre projet de "Village des Tortues" a reçu un très bon accueil de la municipalité de Gonfaron et de son maire Mr.CHEILAN, et cette ville sympathique, connue jusqu'ici pour son "âne volant". va désormais lier son nom à la protection des tortues des Maures.

La municipalité a mis a notre disposition un hectare au bord de la départementale Gonfaron/St Tropez, juste au pied des Maures, dans un site superbe et intact, ou nous pourrons installer, dès que possible, les enclos et les bâtilments de ce "Village". Pour ceux qui ne connaissent pas encore

notre région, je précise que Confaron distant des Mayons de 5km., et que ce "Village des Tortues" bénéficiera de la proximité de la route Le Luc-Toulon, et de celle, très empruntée l'été par les touristes.de Gonfaron à la Garde Freinet et St Tropez.